



## 横島小学校だより No.23 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

早いものであと1日で師走となります。今年も残り1ヶ月となりました。子供達は、県学力調査(3年生以上)と人権集会を終え、今年のもちめをする時期となりました。

それでは、11月後半の教育活動等をお知らせいたします。

### 1 大きな芋が採れました！



11月12日(火) 2年生が芋掘りをしました。教室の前の学級園に植えていたものです。大きな芋が採れたのでみんな大喜びでした。

### 2 就学時健診！



11月14日(木) 午後、就学時健康診断を行いました。来年度入学してくるかわいい子供達を5年生がお世話をしてくれました。子供達が発達検査や健康診断を行っている間、保護者の方は、学校からの連絡の後、親の学びプログラムを行いました。

保護者同士のつながりが深まった時間でした。講師として玉名教育事務所より福田社会教育主事をお招きしました。

### 3 3年生と1年生の交流！



11月1日(金) 3年生が、国語「伝えよう、楽しい学校生活」で、横島小学校のことを調べて、詳しく伝えました。持久走大会や縄跳び大会などについてミニ劇を取り入れたり、写真を使ったり、実際にやって見せたりして1年生に伝わるよう工夫して伝えました。

### 4 玉名学(干拓の野鳥について)！



11月8日(金) 3年生が、玉名学で横島干拓の野鳥について学びます。講師に熊本野鳥の会の満田さんを迎えて、実際に干拓に出かけていく観察会も予定しています。

まとめたことは、いちごマラソンプロジェクトにおいて、発信も考えています。写真は、第1回目の授業の様子です。

### 5 スクールガードボランティア等連絡会！



11月15日(金) 連絡会を行いました。スクールガードボランティアに協力していただいている方が58名と110番の家に協力していただいている家庭が50軒(重複3名)あります。おかげで、子供達は、安心安全に登校できています。

その中から今回は、18名の方に参加いただきました。お忙しい中参加していただき大変ありがとうございました。

会では、まず、子供達と一緒に給食を食べていただいた後、情報交換を行いました。貴重なご意見を頂きましたので、対策を考え良いところは褒め課題は改善していきたいと思えます。※ホームページもご覧ください。リアルタイムで、子供達の生活の様子や地域保護者の方からご支援いただいている様子を掲載しています。縄跳びの動画も見ることができますよ。